

EURAXESS Deutschland



**Informationen und Beratung
für international mobile Forschende
und ihre Gasteinrichtungen**



EURAXESS – Researchers in Motion ist eine Initiative der Europäischen Kommission, an der zurzeit 40 europäische Staaten beteiligt sind. Ihr Ziel ist es, die wissenschaftliche Mobilität von Forschenden in Europa zu erleichtern.

EURAXESS Deutschland – die Nationale Koordinierungsstelle im DLR Projektträger ist eine durch das Bundesministerium für Bildung und Forschung geförderte Informations- und Beratungsstelle für international mobile Forschende, die für eine wissenschaftliche Tätigkeit nach Deutschland kommen oder in ein anderes Land gehen möchten.

EURAXESS Deutschland bietet unter info@euraxess.de kostenfreie individuelle Beratung für Forschende und ihre Gasteinrichtungen an.

Das Internetportal www.euraxess.de bietet:

- ausführliche Informationen zu Visa und Aufenthaltstiteln, Steuern, Versicherungen, Familienleistungen, dem Alltagsleben in Deutschland sowie vielen weiteren Themen rund um die internationale Mobilität von Forschenden
- eine Datenbank mit aktuellen Förder- und Hostingangeboten aus Deutschland und ganz Europa
- eine Partnering Section mit potenziellen Gasteinrichtungen aus Wissenschaft und Forschung

EURAXESS Jobs – die europaweite Jobbörse:

- zahlreiche Jobangebote aus Wissenschaft und Forschung in Europa und der ganzen Welt sind auf **EURAXESS Jobs** verfügbar. Einfach auf www.euraxess.de/de/jobs/search/ gehen oder den QR-Code scannen
- Institutionen können ihre Stellenangebote kostenfrei veröffentlichen
- Forschende haben die Möglichkeit, ein eigenes Profil anzulegen, um sich für potentielle Arbeitgeber besser sichtbar zu machen



Das Netzwerk EURAXESS Deutschland

Über **500 EURAXESS Centres** in ganz Europa sowie ca. **80 EURAXESS Centres** an Hochschulen und Forschungseinrichtungen in Deutschland bieten international mobilen Forschenden kostenfreie Beratung an. Eine Liste mit allen deutschen **EURAXESS Centres** finden Sie auf unserer Homepage www.euraxess.de

Zweimal im Jahr organisiert **EURAXESS Deutschland** einen Workshop für Beraterinnen und Berater mobiler Forschender an deutschen Hochschulen und Forschungseinrichtungen. Die Workshops bieten Informationen zu allen Themen rund um die internationale Mobilität von Forschenden.

Weitere Informationen sind unter info@euraxess.de erhältlich.

Kontakt

EURAXESS Deutschland

Nationale Koordinierungsstelle
Deutsches Zentrum für Luft- und Raumfahrt (DLR)

DLR Projektträger
Europäische und internationale Zusammenarbeit
Heinrich-Konen Str. 1
53227 Bonn

E-Mail: info@euraxess.de

Herausgeber

Deutsches Zentrum für Luft- und Raumfahrt e. V. (DLR)
DLR Projektträger
Linder Höhe
51147 Köln

Redaktion

DLR Projektträger
Europäische und internationale Zusammenarbeit
Tel.: +49 (0) 228 3821-1382
Fax: +49 (0) 228 3821-1649
E-Mail: info@euraxess.de

Gestaltung

DLR Projektträger

Druck

DLR, Köln

Bonn, 2018

Bildnachweis

Oben: Fotolia/WavebreakmediaMicro
Unten: Fotolia/Contrastwerkstatt

DLR-PT.de



EURAXESS Germany



Information and assistance
for internationally mobile researchers
and their German host institutions



EURAXESS – Researchers in Motion is an initiative of the European Commission which is currently comprised of 40 European countries. It aims at facilitating the scientific mobility of researchers in Europe.

EURAXESS Germany – the National Coordination Point at the DLR Project Management Agency is funded by the German Federal Ministry of Education and Research. It provides information and assistance to internationally mobile researchers moving to Germany or to other countries to work in research.

EURAXESS Germany offers at info@euraxess.de individual assistance to researchers and their German host institutions. This service is free of charge.

The internet portal www.euraxess.de provides:

- detailed information on visas and residence permits, taxation, insurance, family benefits, everyday life in Germany and many other topics related to the international mobility of researchers
- a database of up-to-date funding and hosting offers from Germany and all over Europe
- a partnering section with potential host institutions in science and research

EURAXESS Jobs – the Europe-wide job market:

- numerous job offers in science and research in Europe and around the world are available on **EURAXESS Jobs**. Please visit our web page www.euraxess.de/jobs/search/ or scan the QR code
- institutions may publish their vacancies for free
- researchers can create their own profile to become visible to potential employers



The network EURAXESS Germany

More than **500 EURAXESS Centres** throughout Europe and around **80 EURAXESS Centres** in Germany offer assistance to internationally mobile researchers free of charge. A list of all German **EURAXESS Centres** can be found on our homepage www.euraxess.de

Twice a year **EURAXESS Germany** holds workshops for researcher advisers from higher education institutions in Germany. These workshops provide information on all topics related to the international mobility of researchers.

Further information is available at info@euraxess.de

Contact

EURAXESS Germany
National Coordination Point
German Aerospace Center (DLR)

DLR Project Management Agency
European and International Cooperation
Heinrich-Konen-Str. 1
53227 Bonn, Germany

E-Mail: info@euraxess.de

Publisher

Deutsches Zentrum für Luft-
und Raumfahrt e. V. (DLR)
DLR Project Management Agency
Linder Höhe
51147 Köln

Print

DLR, Cologne

Bonn, 2018

Picture credits

Above: Fotolia/WavebreakmediaMicro
Below: Fotolia/Contrastwerkstatt

Editor

DLR Project Management Agency
European and International
Cooperation
Phone: +49 (0) 228 3821-1382
Fax: +49 (0) 228 3821-1649
E-Mail: info@euraxess.de

DLR-PT.de

Design

DLR Project Management Agency

